



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

sécurité

Question écrite n° 124175

Texte de la question

M. Christian Ménard attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur la dangerosité des poêles défectueux. Une étude des instituts nationaux américains de la santé (NIH) publiée dans la revue *Sciences* annonce que ces derniers sont à l'origine de 2 millions de morts chaque année dans le monde. En outre, la pollution intérieure qu'ils induisent serait responsable de grands risques de souffrir de maladies habituelles des gros fumeurs : pneumonie, cancer du poumon, affection pulmonaires chroniques, etc. Il lui demande de bien vouloir préciser quelles dispositions ont été prises en France pour éradiquer ces risques et quelles mesures elle entend prendre en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Christian Ménard](#)

Circonscription : Finistère (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 124175

Rubrique : Logement

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 décembre 2011, page 12993

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)